

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian bab hasil penelitian dan pembahasan maka dapat ditarik beberapa kesimpulan pokok sebagai berikut :

1. Nahdlatul Ulama (NU) merupakan Organisasi keagamaan dimana dalam hal “berfah” menganut salah satu Madzhab 4, dalam berkaidah menganut Azas Asya’ry Maturidy, dan dalam hal bertasawuf menganut Al-Ghazali-Junaidi Al - Baghdadi”. Hal ini membuktikan bahwa NU adalah organisasi yang sangat detail dalam menangani permasalahan terutama dalam bidang keagamaan dan kemasyarakatan. Oleh karena itu NU menjadi Organisasi yang sangat besar di Indonesia.

Nu terbagi dua yakni NU Struktural yang diisi oleh orang-orang yang masuk dalam kepengurusan NU baik di tingkat Ranting , cabang, maupun nasional, serta NU Kultural yang mana tidak termasuk dalam kepengurusan NU namun tetap membawa ajaran dan nilai-nilai NU.

2. Upaya yang dilakukan oleh pengurus PC.NU Kota Serang dalam melaksanakan Metode Dakwah Mujadalah dalam perubahan pola pikir masyarakat antara lain;
Mengevaluasi kinerja para anggota antar bidang dalam kepengurusan NU Kota Serang serta melakukan rotasi kepengurusan apabila diperlukan,

Untuk berjalannya proses Mujadalah dalam tubuh NU maka NU akan melaksanakan : meningkatkan pemahaman terhadap tugas dan fungsi dalam kepengurusan, akan meningkatkan kemampuan bekerja seluruh pengurus NU Kota Serang, dan akan meningkatkan kerjasama yang baik antara pengurus dan masyarakat, serta melakukan persiapan Batshul Mashail (Pemecahan Masalah) pada setiap kegiatan NU . Sehingga NU Kota Serang mampu secara optimal dekat dengan masyarakat dalam melakukan Metode Dakwah Mujadalah dalam merubah pola fikir masyarakat.

B. Saran

Untuk lebih meningkatkan peran NU Kota Serang dalam melakukan Metode Dakwah Mujadalah khususnya dalam hal merubah pola fikir masyarakat adalah :

1. Hendaknya PB.NU memberikan pelatihan dan legitimasi bagi tokoh muda NU yang di anggap memiliki kemampuan dan pemikiran yang kompeten sehingga dapat siap terjun kemasyarakat dan masyarakatpun dapat mengetahui sebagai anggota dari NU sendiri.
2. Sebagai pengurus NU Kota Serang hemdaknya mampu untuk meningkatkan kemampuan dalam pelayanan public (*public servis*) terutama dalam hal dakwah mujadalah di dalam masyarakat.

3. hedaknya pengurus NU Kota Serang dan masyarakat dapat saling kerja sama dan dapat melakukan kegiatan bersama secara khusus antara NU dan masyarakat Awam.